

### **Benefizfrühschoppen für Johannes Hablik**

Nach der Pandemie bedingten Pause fand am 10.09.2023 wieder der traditionelle Benefizfrühschoppen für Johannes Hablik statt.

Auf dem TV Vereinsgelände und in der TV-Halle haben viele Helfer für die perfekten Rahmenbedingungen gesorgt. Es gab Kuchen, Essen und Getränke. Musikalisch wurden die Besucher bestens durch die Live Musik der Band ‚Funpluggers‘ unterhalten.

Einige Abteilungen des TV Ober-Ramstadt zeigten ein buntes Programm. Die Abteilungen der Turner und Turnerinnen, Turnminis, sowie RSG, Sportgymnastik und Jedermänner begeisterten mit Vorführungen.

Vielen Dank an alle Besucher und Unterstützer.

Auch für 2024 ist wieder ein Frühschoppen geplant. (MS)

### **TV Turner sichern sich die Meisterschaft Gold und Silber gehen nach Ober-Ramstadt**

Am Ende einer langen Wettkampfsaison startete der TV Ober-Ramstadt mit vier Jugendteams bei den Hessischen Mannschaftsmeisterschaften der Gerätturner in Dillenburg.

Den Anfang machten die Schüler B am frühen Samstag in der Pflichtklasse P4. Trotz guter Vorbereitung war die Aufregung bei den jungen Turnern zu spüren und nicht alle Übungen wollten gelingen. Am Ende mussten Adam Bourhim, Jorik Kleiner, Felix Müller, Tim Volk und Oskar Wiegand sich mit dem 11. Platz begnügen und waren um die Erkenntnis reicher, dass man zwar im nächsten Jahr wieder erneut starten dürfen, dass aber auch weitere Wettkampferfahrung hilft, die Aufregung zu beherrschen.

Die Jugend C waren in der Pflichtklasse P7 als Titelverteidiger angereist. Schnell war klar, dass Elias Bourhim, Finlay Hartland, Berk Semircioglou und Niklas Wiegand sich in einem starken Feld würden behaupten müssen. Dies gelang den jungen Turnern ganz hervorragend, auch wenn es für den ganz großen Wurf nicht ausreichte. Am Ende platzierte sich das Team auf dem Silberrang und durfte mit der Gewissheit den sehr späten Nachhauseweg antreten, dass am Ende nur kleine Kleinigkeiten den Ausschlag gegeben hatten.

Ähnlich verlief auch der Wettkampf bei der Jugend B in der Pflichtklasse P8. Phil Keller, Kian Klenk, Maximilian Toebe und Gunnar Wiegand mussten sich in einem sehr

leistungsstarken Starterfeld behaupten. Dies gelang ihnen sehr gut, auch wenn am Ende nur der undankbare vierte Platz blieb. Gleichzeitig hatte man aber auch fünf weitere Teams hinter sich gelassen.

Der große Wurf gelang dann am Sonntag den A-Jugendlichen, die in der Kürklasse angetreten waren. Ozan Cinar, Bennet Feist, Louis Nikolic und Joris Wiegand sicherten sich mit einem Nahezu fehlerfreien Wettkampf und sowohl schwierigen und sehr sauber vorgetragenen Übungen mit deutlichem Abstand vor dem Zweitplatzierten den Titel des Hessischen Mannschaftsmeisters.

Trainer Ulf Keller zog am Ende ein sehr positives Fazit: „Auch wenn unsere Jüngsten etwas Lehrgeld bezahlt haben, können wir insgesamt mit den Leistungen wirklich sehr zufrieden sein. Am Ende der in diesem Jahr besonders wettkampfreichen und langen Saison haben die Turner sich noch einmal von ihrer besten Seite gezeigt. Sie haben sich den verdienten Lohn für ihre wirklich sehr fleißige Trainingsarbeit erturnt. So kann es gerne im nächsten Jahr weiter gehen, jetzt haben wir uns nun aber erst einmal eine Pause mit weniger ambitioniertem Training verdient.“ (UK)

